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ABSTRAK 

Penelitian ini memiliki tujuan untuk mengetahui apakah 

terdapat hubungan antara intensitas membaca Al-Qur’an dengan 

ketenangan jiwa mahasiswa PAI FIS UNJ dalam melaksanakan tugas 

akhir dan seberapa besar hubungan dari kedua variable tersebut. Metode 

yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode korelasional. 

Sample yang digunakan dalam penelitian ini berjumlah 69 mahasiswa 

yakni mahasiswa PAI FIS UNJ yang tengah melaksanakan tugas akhir 

yakni skripsi. Teknik pengumpulan data menggunakan penyebaran 

angket. Teknik analisis data yang digunakan untuk menguji hipotesis 

adalah teknik korelasi product moment dan nilai koefisien determinasi 

dengan menggunakan variable Intensitas Membaca Al-Qur’an (X) dan 

variable Ketenangan Jiwa (Y).  

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) terdapat hubungan 

yang positif dan signifikan antara intensitas membaca Al-Qur’an 

dengan ketenangan jiwa, dimana rhitung sebesar 0,661, sedangkan rtable 

dengan N=69 pada taraf signifikansi 5% sebesar 0,235, jadi rhitung lebih 

besar dari rtabel (0,661>0,235) berdasarkan table interpretasi product 

moment memiliki arti bahwa variable X dengan variable Y memiliki 

korelasi yang kuat dan tinggi. (2) koefisien determinasi menunjukkan 

bahwa variable X memiliki kontribusi sebesar 44% dengan variable Y 

dan 56% lainnya dipengaruhi oleh factor lain. Hal tersebut dilihat dari 

sikap para responden dari perhatian, penghayatan, durasi serta frekuensi 

yang dilakukan pada pembacaan Al-Qur’an yang menimbulkan 

ketenangan tersendiri pada jiwanya.  

Kata Kunci : Membaca Al-Qur’an, Ketenangan Jiwa, Mahasiswa Akhir 

UNJ  
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Abstract 

This study aims to determine whether there is a relationship between the 

intensity of reading the Qur’an with peace of mind in carrying out the final project of 

PAI FIS UNJ students and how big the relationship between the two variables is. The 

method used in this research is the correlational method. The sample used in this 

tusdy amounted to 69 students, namely PAI FIS UNJ students who were carrying out 

their final project , namely thesis.Data collection techniques using questionnaires. 

The data analysis technique used to test the hypothesis is the product moment 

correlation technique and the coefficient of determination using the Al-Qur'an 

Reading Intensity variable (X) and the Mental Peace variable (Y). 

The results of this study indicate that (1) there is a positive and significant 

relationship between the intensity of reading the Qur'an with peace of mind, where 

rcount is 0.661, while rtable with N=69 at the 5% significance level is 0.235, so 

rcount is greater than rtable (0.661> 0.235) based on the interpretation of the 

product moment table which means that the X variable with the Y variable has a 

strong and high correlation. (2) the coefficient of determination shows that variable 

X has a contribusion of 44% with variable Y and 56% being influenced by other 

factors. This can be seen from the attitude of the respondents in terms of attention, 

appreciation, duration and fluency of reading the Qur’an which creates its own 

serenity in the soul.  

Keywords: Reading the Qur'an, Peace of Mind, UNJ Final Students 
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 خلاصة

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد ما إذا كانت هناك علاقة بين كثافة قراءة القرآن مع راحة البال في تنفيذ  

ومدى أهمية العلاقة بين المتغيرين. الطريقة المستخدمة في هذا البحث   PAI FIS UNJ المشروع النهائي لطلاب

طالبًا ، منهم طلاب 69امج هي طريقة الارتباط. بلغت العينة المستخدمة في هذا البرن  PAI FIS UNJ   الذين كانوا

تقنية  ينفذون مشروعهم النهائي ، وهو عبارة عن أطروحة. تقنيات جمع البيانات باستخدام الاستبيانات. 

تحليل البيانات المستخدمة لاختبار الفرضية هي تقنية الارتباط اللحظي للمنتج ومعامل التحديد باستخدام  

ءة القرآنمتغير كثافة قرا  (X) ومتغير السلام العقلي (Y). 

( أن هناك علاقة موجبة ومعنوية بين كثافة قراءة القرآن براحة البال ، حيث  1تشير نتائج هذه الدراسة إلى )

، بينما الجدول مع 0.661كان عدد الحروف   N = 69  لذا فإن  0.235٪ هو 5عند مستوى معنوية ،  rcount 

له   Y مع المتغير X بناءً على تفسير جدول لحظة المنتج مما يعني أن المتغير rtable (0.661> 0.235) أكبر من

( يوضح معامل التحديد أن المتغير2ارتباط قوي وعالي. )  X  مع المتغير44له مساهمة بنسبة ٪  Y   يتأثر 56و ٪

والمدة والطلاقة في قراءة بعوامل أخرى. ويمكن ملاحظة ذلك من موقف المبحوثين من حيث الانتباه والتقدير  

 .القرآن مما يخلق هدوءًا في النفس

  الكلمات المفتاحية: قراءة القرآن ، راحة البال ، نهائيات جامعة الأمم المتحدة 
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